

NR 3-3-2016

tir à l'arc - championnats de france jeunes à lescar

# Burgholzer et Richard au top

Les protégés de la première compagnie de Châteauroux, Hélène Burgholzer et Valentin Richard, se sont offert un top 10 aux "France". Une pure joie.

Les championnats de France jeunes ont eu lieu le week-end dernier à Lescar, dans les Pyrénées-Atlantiques. Quatre archers ont représenté les terres Berrichonnes avec brio et détermination. Hélène Burgholzer et Valentin Richard de la première compagnie de tir à l'arc de Châteauroux et Louis Berthelot et Julien Pesnel du club du Blanc ont dépassé les frontières pour aller porter haut les couleurs indriennes.

**"Le contrat est rempli"**

La compétition démarrait dès le samedi où trois des quatre passaient le cut (545 chez les filles et 548 chez les garçons). Seul Julien Pesnel était éliminé d'entrée de jeu. Pour les autres, les choses sérieuses allaient commencer avec des duels de très bon niveau dès le dimanche matin. Valentin Richard qui terminait à la 21<sup>e</sup> place sur 52 aux qualifications, remportait son premier duel dans la matinée en se faisant une première frayeur. Après avoir mené 4-0 puis 5-1, il s'imposait à la flèche de barrage dix contre neuf.



Stéphane Dubreuil peut être fier des résultats d'Héléne Burgholzer et Valentin Richard.

La suite allait être plus dur mais Valentin s'accrochait pour empocher une très belle 9<sup>e</sup> place. « Valentin n'est que minime 1<sup>er</sup> année et c'est un peu plus compliqué que dans la catégorie benjamin car la concurrence est plus rude. Mais le contrat est rempli avec le top », confiait son entraîneur Stéphane Dubreuil. Le Blancois Louis Berthelot terminait quant à lui à la 37<sup>e</sup>. Du côté des féminines, la pétillante Castelroussine, Héléne

Burgholzer, remportait déjà son objectif en se qualifiant dans le cut. « Héléne débute le tir à l'arc et pour une première, c'est un coup de maître, analyse l'entraîneur castelroussin. Elle termine 13<sup>e</sup> sur 32 sur les qualifications. » Pour son premier duel, elle remportait avec l'insouciance du débutant sa première victoire contre une des favorites de la compétition en lui infligeant un 6-0. Après son excellent résultat, la Berrichonne se voyait refuser deux

cordons lors des quarts de finale. « C'est certainement le tournant du match. Mais Héléne n'a pas baissé les bras et elle a fini son duel par un beau dix. Elle a fait une très belle compétition et ne pouvait espérer un meilleur début à ce niveau. Elle termine à la 8<sup>e</sup> place pour son premier championnat de France », concluait Stéphane Dubreuil, comblé par les prestations de ses protégés.

Cor. NR : Laure Jeunesse